

# EKSPOS

## Peruga 92 Sehati Giatkan JBK Berbagi untuk Jema'ah Mesjid

Zul Abrar - [AGAM.EKSPOS.CO.ID](http://AGAM.EKSPOS.CO.ID)

Jan 29, 2022 - 14:45



*Peruga92 Sehati JBK di mesjid Salman Balai Ahad, Jorong Balai Ahad, Nagari Lubuk Basung*

Agam - Perkumpulan Rumah Gadang (Peruga) 92 Sahati giat Jum'at Berkah Keliling (JBK) dengan mengumpulkan sumbangan dari donatur untuk dibagikan kepada masyarakat di Kabupaten Agam, provinsi Sumatera Barat.

JBK digelar Peruga92 Sehati setiap Jum'at merupakan rangkaian kegiatan sosial sebagai agenda tahunan yang disepakati bersama anggota Peruga92 Sahati untuk membagi-bagikan makanan dan minuman kepada masyarakat setelah melaksanakan ibadah Sholat Jum'at.

Ketua Umum Peruga92 Sehati, Muhammad Taufik, menyebutkan JBK adalah bentuk kepedulian para dermawan yang mempercayakan sumbangan untuk bersedakah kepada masyarakat melalui Peruga92 Sehati.

"JBK adalah niat dari dermawan yang ingin menyalurkan sebagian hartanya untuk dibagi-bagikan kepada masyarakat dalam bentuk makanan dan minuman usai melakukan ibadah Shalat Jum'at", ujar M.Taufik, Jum'at, (28/1/2022) pada media IndonesiaSatu.co.id



M.Taufik menambahkan tentang sumber dana JBK berasal dari dermawan kepada pengurus Peruga 92 Sahati.

"Dana yang terkumpul dari Dermawan untuk JBK langsung kami salurkan kepada jema'ah mesjid setiap Jum'at", jelasnya.

Dilanjutkan Taufik bagi-bagi makanan yang sudah dikemas dalam bentuk paket nasi bungkus diserahkan langsung kepada jema'ah mesjid selepas ibadah Jum'at", jelasnya.

Taufik mengucapkan terimakasih pada seluruh donatur dan dermawan JBK yang sudah memberikan sebagian hartanya dijalan Allah.

"Alhamdulillah JBK berbagi Makanan dan Minuman berjalan dengan lancar, kegiatan JBK ini juga sangat didukung oleh masyarakat dan pengurus mesjid yang sudah kami kunjungi", pungkasnya.

JBK yang dilakukan di mesjid Salman Balai Ahad Jorong Balai Ahad, Nagari Lubuk Basung, Kabupaten Agam merupakan mesjid yang ke 8 dilakukan Peruga92 Sahati.(Zul)